

Los experimentos científicos atrajeron las miradas de los ciudadanos que ayer se pasaron por la carpa. /MARÍA GUTIÉRREZ

Ciencia en San Juan

La Universidad organiza la VII Semana de la Ciencia, que comenzó el lunes con las jornadas de puertas abiertas en la UBU • Una exposición sobre el espacio, atractivo principal

DB / BURGOS

La carpa situada en la Plaza de San Juan abrió ayer sus puertas para celebrar la VII edición de la Semana de la Ciencia, que organiza la Universidad de Burgos (UBU). En 2007, la celebrezación coincide con el Año de la Ciencia, y este año la institución académica más que nunca quiere acercar la ciencia a todos los ciudadanos.

Entre las exposiciones destaca 'El sol, la tierra la luna; tresen raya en el espacio 'que será la gran protagonista de la carpa, ya que 2007 también es el 'Año Heliosférico Internacional'. Esta muestra ha sido cedida por la Casa de las Ciencias del Ayuntamiento de Logroño y en ella se muestra la capacidad humana de abordar y conocer sucesos tan distantes como los que suceden en el espacio y su efecto en el ser humano.

Asimismo, la carpa también acogerá una pequeña exposición y talleres sobre el mundo de los dinosaurios, sin perder el rigor científico, una visión más lúdica que capte la atención de mayores y pequeños. También se desarrollarán experimentos químicos interactivos sencillos pero efectistas.

La semana comenzó, el lunes y el martes, con las jornadas de puertas abiertas en la Universidad para conocer sus laboratorios de investigación en visitas guiadas.

A partir de ayer, la carpa está abierta de 9,30 a 14 horas para visitas de estudiantes de Educación Secundaria. Y de 18 a 21 se abre al público. El sábado y el domingo la carpa se abrirá a todos los ciudadanos de 11,30 a 14 horas y de 18 a 21 horas.



Un niño disfruta de la exposición sobre el espacio. /REBECA SERNA



Los curiosos disfrutaron también de los inventos. /REBECA SERNA



En la inauguración hubo gran afluencia./R. S.